

Le congrès international de neurosciences se tient à Cuba



La Havane, 18 novembre (RHC)- Avec un programme scientifique qui inclut plus de 400 communications, se poursuit aujourd'hui à La Havane le Congrès International NeuroCuba 2017 au cours duquel il a été mis en évidence que les progrès de ces spécialités sont remarquables dans le cadre du développement technologique qu'a connu le monde durant les dernières décennies.

Les ataxies héréditaires , d'Alzheimer, et les attentes pour leur traitement à partir de cellules mères, de techniques de biologie moléculaire et de bio-pharmacologie, sont quelques uns des thèmes abordés au cours de la rencontre.

Un Cours de formation de la Fédération Mondiale des Sociétés de Neurochirurgie est également donné dans le cadre du congrès auquel prennent part plus de 500 experts de 14 pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147751-le-congres-international-de-neurosciences-se-tient-a-cuba>



Radio Habana Cuba